

## El Ayuntamiento pedirá un crédito de 2,3 millones para inversiones



Pablo Mansilla 25/04/2018

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil aprobará mañana en una sesión extraordinaria un crédito bancario que asciende a 2,3 millones de euros en su totalidad para hacer frente a parte de las obras incluidas dentro del capítulo de inversiones del presupuesto municipal. El encargo del proyecto para la construcción del nuevo pabellón multiusos, la remodelación pendiente en la calle Aguilar, o la mejora de dos parques infantiles son solo algunos de los planteamientos expuestos por la concejala de Desarrollo Económico y Hacienda, Verónica

Morillo. El proyecto con mayor coste es el de la primera fase para la construcción del nuevo pabellón multiusos en los terrenos cercanos al colegio Castillo Anzur, cifrado en una cantidad superior al medio millón de euros. Le sigue la remodelación del tramo restante de la calle Aguilar (desde la esquina de Fernán Pérez hasta Cosano) con 240.000 euros, a los que hay que agregar 40.000 euros de más para la sustitución del colector en la misma vía.

Como viene siendo habitual desde que gobierna el PSOE en Puente Genil, la apuesta por la mejora de las instalaciones deportivas queda plasmada en este proyecto de inversiones con la sustitución del césped del campo de hockey del polideportivo municipal Francisco Manzano, presupuestado en 230.000 euros. Además, está contemplada la reforma de los aseos del recinto deportivo (70.000 euros) y la adecuación del entorno del polideportivo en la calle Joaquín Blume (45.000 euros). También destaca la financiación para la intervención en los parques infantiles de Los Pinos y Espuny (150.000 y 50.000 euros, respectivamente) o la ampliación del albergue municipal de la Casa de la Igualdad (100.000 euros).

Después de una maltrecha situación de las arcas municipales, Verónica Morillo ha destacado que el Ayuntamiento de Puente Genil «está en condiciones óptimas para solicitar préstamos dado que calculamos que la deuda viva a finales del 2018 estará en torno al 40%», lo cual es un dato porcentual lejano al 110% que marca la legislación vigente para los consistorios. Sobre el préstamo, la edil informó de que el plazo de amortización es de diez años, que tiene dos años de carencia y un interés fijo del 1,35%. La operación pendiente de aprobar por el Pleno municipal ya pasó por la comisión de Hacienda, en la que el PP votó a favor e IU optó por la abstención.

El crédito de 2,3 millones de euros también permitirá la ejecución de obras menores como la construcción de nichos (100.000 euros) o sendas adecuaciones en el Teatro Circo y en el centro cultural Los Frailes (30.000 euros cada una). Por otra parte, la responsable de Desarrollo Económico y Hacienda en la localidad indicó que las obras del Plan PFEA del año 2018 contemplan un proyecto para intervenir en el barrio Miguel de Cervantes, lo que está cifrado en unos 324.000 euros. Con respecto a la ejecución de los trabajos, Verónica Morillo no quiso dar fechas concretas, aunque sí dio a entender que proyectos como el de la calle Aguilar, el del parque de Los Pinos, la ampliación del albergue juvenil o aquellos que tienen que ver con equipamientos deportivos se desarrollarán durante este mismo año.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Celebran San Marcos dedicando una plaza al grupo 'Los Jarales'

Se encuentra junto a la caseta del parque Príncipe de Asturias

Pablo Mansilla 26/04/2018

Numerosas familias y grupos de amigos quisieron aprovechar la tregua que dio ayer la lluvia en Puente Genil para disfrutar de una tradición como la de la romería de San Marcos, la cual invita a los ciudadanos a disfrutar de un día festivo en el campo degustando productos típicos entre los que destaca la ensalada sanmarqueña.

Uno de los actos más importantes de la procesión de San Marcos ayer por las calles del municipio fue el acto de descubrimiento de la placa que da nombre a partir de ahora a la plaza ubicada junto a la Caseta Municipal del recinto ferial del parque Príncipe de Asturias. El Ayuntamiento de Puente Genil decidió por unanimidad en diciembre del pasado año rotular una plaza con el nombre de Los Jarales, grupo musical local conocido por sus sevillanas y letras dedicadas a las tradiciones de Puente Genil y de Andalucía en general, con más de 30 años de trayectoria y numerosas actuaciones en diversas ciudades españolas.

elDía digital

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Día de comidas campestres

Numerosos municipios como Puente Genil, Castro del Río, Rute o Fuente Obejuna festejan San Marcos con romerías y jornadas de campo

Á. Robles / E. Mauriz 26 abril, 2018 - 02:32h

San Marcos trae vendaval, por delante o por detrás. Como anuncia el refrán, habrá que estar preparado para los acontecimientos meteorológicos de los próximos días. Porque, hablando del tiempo, el sol y el calor fueron ayer protagonistas en una jornada festiva en numerosos municipios de la provincia, como Puente Genil, Castro del Río o Rute, con romerías, jornadas camperas y peculiares tradiciones.

También fue festivo en Puente Genil. La jornada arrancaba a las 09:00 con un desayuno junto a la iglesia del Hospital y, una hora más tarde, la hermandad iniciaba el camino con el recorrido habitual y la imagen de San Marcos tirada por bueyes. A las 12:30, la comitiva llegaba a la Caseta Municipal, donde se descubrió una placa conmemorativa en homenaje al grupo Los Jarales.

## El Gobierno local llevará a pleno la aprobación de un préstamo de 2,3 millones para inversiones

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejala de Hacienda del Ayuntamiento de Puente Genil, Verónica Morillo, ha informado esta tarde que el equipo de gobierno llevará al pleno extraordinario para su aprobación el próximo jueves, 26 de abril, la solicitud de un préstamo por valor 2,3 millones de euros, a un interés fijo de 1,35% y 10 años de cadencia. En la junta de portavoces, Izquierda Unida ha manifestado que su voto en el pleno será la abstención, mientras que el PP dará su voto favorable. Una información de GRUPO COMUNICA, complétala en NOTICIAS (de martes a viernes 8 h, 14:30 y 20:30 horas). Según Morillo, el ayuntamiento pontanés "está en condiciones óptimas para poder solicitar este préstamo porque la deuda viva se situará a final de año en un 40% ". El proyecto de mayor envergadura será para la primera fase del nuevo pabellón multiusos, (563.000 euros).

Este préstamo se destinará a inversiones como la actuación en el barrio Miguel de Cervantes, el tramo que queda de la calle Aguilar, (240.000 euros) y el colector de esta vía (40.000, euros). En las zonas deportivas se remodelará calle Joaquín Blume (45.000 euros). Se invertirán en parques infantiles como Los Pinos (150.000 euros), en Espuny (50.000 euros). Para la sustitución del césped en el campo de hockey (230.000 euros) y 70.000 euros para reformar los vestuarios del polideportivo Francisco Manzano. Se destinará de este préstamo, 100.000 euros para el albergue municipal. Una vez que se apruebe este préstamo, indicó Morillo, "próxima semana podríamos tener este contrato firmado".

## Saúl Burgos gana el concurso de carteles, la exposición se muestra en la Casa de la Cultura

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La concejalía de cultura del ayuntamiento de Puente Genil y la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, inauguraron ayer la exposición de carteles para la Semana Santa Chiquita 2018, que se muestra en la Casa de la Cultura hasta el sábado 28 de abril. Inauguraron la exposición el concejal Pablo Alfaro Y Juan Miguel Granados. También asistió la concejala de festejos, Mariola González quien fue miembro del jurado. Toda la información en LA MANANTA PASO A PASO (Jueves, 21:15 horas) en GRUPO COMUNICA.

El jurado otorgó el primer premio al dibujo de Saúl Burgos Quero, que recoge el "sueño de un niño esperando que llegue la Semana Santa". Tanto el dibujo como el contenido cautivó al jurado que erigió la obra como cartel. Este año se han sumado más centros escolares, -dijo Juan Miguel Granados- cuyos alumnos han presentado más de un centenar de obras. La muestra se completa con pasos en miniatura realizados por alumnos de tercero de primaria del colegio Agustín Rodríguez.

## Antonio Illanes recoge en un libro el "halo especial" del barrio antiguo nocturno

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Cronista de la Villa, Antonio Illanes Velasco, presentó ayer con motivo del Día Internacional del Libro "Paseos Nocturnos por el Barrio Antiguo", tuvo lugar en la biblioteca Ricardo Molina y contó con numerosa asistencia. El autor estuvo presentado por el alcalde, Esteban Morales. ENTREVISTA A ANTONIO ILLANES, hoy en GRUPO COMUNICA (Noticias, 20:30 horas). El libro es "una idea que tiene su origen en el año 1985, que ha ido actualizando el autor, época en la que se estaba gestando la revista el Pontón". Illanes recoge estampas nocturnas porque "el pueblo tiene un halo especial cuando es de noche y está dormido, cuando las calles están desiertas". Ofrece al lector una guía de la localidad con los hechos más relevantes, así como diferentes detalles de la arquitectura civil. Antonio Illanes nació en la calle Horno, realizó sus primeros estudios en el colegio San Antonio de los Padres Franciscanos. Continuó su estudio en el IES Manuel Reina y se licenció en Historia. Es un investigador del patrimonio, cultura e historia local. Fue uno de los fundadores del Museo Arqueológico. Fue uno de los responsables en reunir financiación para la primera fase de restauración del Santuario de la Concepción. Uno de los fundadores de la revista El Pontón.

## La marcha misionera "Súbete al Perdón" reunió a más de 600 jóvenes en Puente Genil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

De emotiva se puede calificar la mañana del pasado sábado en Puente Genil en la que se dieron cita más de 600 jóvenes de la localidad y foráneos, quienes participaron en La VII Marcha Misionera Diocesana de Córdoba, con la que pretendió "animar y dar sentido misionero a los jóvenes que participan en ella". GRUPO COMUNICA emitirá un AMPLIO REPORTAJE y la Eucaristía oficiada por el OBISPO DE CORDOBA, Don Demetrio Fernández. Con el lema "Súbete al Perdón", la Marcha transcurrió la aldea de Cordobilla y Puente Genil, teniendo como protagonista a santa Josefina Bakhita, secuestrada por traficantes de esclavos. Bakhita, cuando alcanzó la libertad y profesó la fe cristiana, perdonaba y rezaba por sus captores que tanto sufrimiento le habían ocasionado para que llegaran a conocer, como ella, a Jesús. La VII Marcha Misionera Diocesana estuvo organizada por la Delegación de Misiones de Córdoba y colaboran la Delegación de Catequesis, la Delegación de Juventud, el Seminario San Pelagio, parroquias y colegios de la diócesis. Los participantes se concentrarán a las 10:15 horas en la aldea de Cordobilla, donde celebró una oración por Miguel David Pozo León, después iniciaron la marcha que concluyó en el patio del colegio Compañía donde permanecieron almorzando y se celebró un acto de convivencia, para a continuación desplazarse hasta la parroquia de Jesús Nazareno, donde tuvo lugar una catequesis sobre Josefina Bahkita, una imagen que fue en procesión hasta la iglesia de San José, donde se celebró una Eucaristía presidida por el Obispo Don Demetrio Fernández.